

# CHATELLERAULT et son pays

## COLOMBIERS

### Le Rétro Club prend de l'envergure



Les trains miniatures ont fait rêver petits et grands.

Qu'ils soient de La Rochelle, de Limoges, de Tours ou d'ailleurs ils ont tous en commun l'amour du jeu. Pour la neuvième année consécutive, le Rétro-Club « L'amour des jeux d'antan » réunissait un nombre record de collectionneurs. La petite fête est déjà grande.

« Certains sont arrivés dès 5 h 30 ce matin pour avoir les meilleures places » se félicitait Gilbert Rabaud, président de l'association organisatrice. Et il fallait effectivement être matinal pour dénicher son emplacement sur le jardin public, site principal de la manifestation.

« C'est une nouvelle fois extraordinaire ! » lance Gilbert « Nous enregistrons plus de cent exposants en tout genre : brocanteurs, collectionneurs, associations... ce qui nous a obligés à placer les derniers arrivés aux abords du monument aux morts. » Des collectionneurs venus notamment échanger, acheter ou vendre le fruit de leur passion.

D'envergure régionale, la fête « Un siècle sur le jeu » comprend aussi une bourse multi-collections pour laquelle on ne compte ni son temps et encore moins la distance. De Colombiers, de Niort ou d'ailleurs on ne saurait la manquer. On y recherche une vieille édition limitée de cartes postales, la version unique d'une maquette d'un train



La troupe folklorique bulgare a ravi le public.

corail...

C'est d'ailleurs sur ce thème du train que portait la neuvième édition de la manifestation. Hall d'exposition d'un jour, la salle des fêtes prenait des airs de repaire d'Ali Baba aux yeux des plus jeunes, subjugués par la beauté et la multitude des petits trains présentés.

#### Le train réunit les passionnés

Gare miniature de Châtellerault, de la ligne Loudun-Châtellerault présentées dans leur diorama, modèles réduits du Corail Montagne Bordeaux-Paris, anciennes photos de la gare de Naintré... le thème de la fête ravissait bon nombre de visiteurs émerveillés et nostalgiques

devant un tel déballage.

Gâtés par une météo propice, les organisateurs en collaboration avec la municipalité et Roger Douay, président de la foire-exposition de Châtellerault, offrait au public une petite note de fraîcheur. En la présence d'un groupe folklorique bulgare de Bistrisa, la nombreuse assistance a pu apprécier les chansons populaires, la musique et les danses en costumes des Chops, des bergers issues d'une des régions montagnardes de Bulgarie. Un petit cadeau savamment orchestré pour célébrer l'anniversaire de Jean Beauvy, maire de Colombiers.

Cor. NR : Eric Mariault, tél. 05.49.93.18.32

## NAINTRÉ